

HAZI y BCC instauran el Premio Basque Country-Culinary Action, y premiarán al emprendedor italiano Oscar Farinetti

03/02/2015

- El premio se entregará el jueves día 5 de febrero a las 11:30 en el marco del Forum Internacional de Emprendedores – Culinary Action!
- Basque Culinary Center y Corporación HAZI han suscrito un acuerdo de colaboración para promover los productos de Euskadi y promover el emprendimiento y nuevos negocios en el sector gastronómico y agroalimentario
- En el marco de dicho convenio, se ha instaurado el Premio Basque Country-Culinary Action al/a emprendedor/a, que premiará a emprendedores de reconocido prestigio que sean referentes por su trayectoria emprendedora y logros con dimensión internacional
- Basque Culinary Center refuerza con esta cita su compromiso de promover el emprendimiento de nuevos negocios en el sector de la alimentación y la gastronomía
- Culinary Action! cuenta también con el apoyo de Fomento de San Sebastián y su cluster agroalimentario Guztiona y el grupo HEINEKEN

[\(Leer más\)](#)

